

JANSSEN (Charles-Henri), Directeur général du C.F.K. (Anvers, 14.12.1886 - Dilbeek, 5.5.1960).

Ch. Janssen fit ses humanités au Collège Notre-Dame à Tirlemont et à l'Institut St-Louis à Bruxelles où il suivit également une année de scientifiques. Il acquit le diplôme d'ingénieur électricien à l'Université de Louvain, en 1912.

En août 1914 il s'engagea à l'armée et conquit, au cours de la campagne, le grade de commandant d'artillerie.

Après la guerre il partit le 8 février 1920, *via* Lisbonne et Cape Town, comme ingénieur aux Chemins de fer du B.C.K., dont dépendait le chemin de fer du Katanga C.F.K.

Après y avoir occupé différents postes, il fut nommé directeur général du C.F.K., en Afrique, en 1925.

Il conserva ces fonctions jusqu'au 6 décembre 1930, date à laquelle il rentra définitivement en Belgique où des postes d'administrateur lui furent confiés dans plusieurs sociétés métropolitaines et coloniales (Minoteries du Katanga). Il s'installa dans sa propriété de Waterloo, où il fut atteint d'une longue et pénible maladie qui amena sa fin en 1960.

D'un esprit très cultivé, Charles Janssen avait un caractère calme et pondéré qui lui conférait une grande autorité sur son personnel.

Excellent organisateur et possédant beaucoup d'entregent, il était en relations constantes avec toutes les autorités et sociétés de la place d'Elisabethville. C'est la raison pour laquelle il était fort entouré de nombreux et fidèles amis. Il a laissé dans le milieu colonial le souvenir d'un technicien éprouvé et d'un homme pourvu des plus belles qualités du cœur et de l'esprit.

Au cours de sa carrière, il s'était vu décerner de nombreuses distinctions honorifiques telles que: croix de guerre, croix de feu, chevalier de l'Ordre de Léopold, officier de l'Ordre de la Couronne, officier de l'Ordre royal du Lion, etc.

25 février 1966.

[M.V.D.P.]

J. Nève de Mevergnie.